

令和3年9月30日

保護者様

京都市立四条中学校
校長 山本 哲也

学校祭についてのお知らせ

仲秋の候、保護者のみなさまには益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。平素は本校の教育活動に、ご理解ご協力いただき、誠にありがとうございます。

さて、9月30日までで緊急事態宣言が解除されることとなりましたが、京都市立中学校においては、今後も感染防止対策に取り組みながら段階的に教育活動の制限が緩和されることとなります。本校におきましても感染拡大防止対策をさらに徹底して教育活動に取り組み、学校祭実施に向けましても規模の縮小、内容の精選、取組時間の短縮やオンラインの活用などを行い進めて参ります。ただし、合唱につきましては、授業での取組時間や回数の制限、行事での合唱活動の回避等の教育委員会からの通知を踏まえ、誠に残念ではありますが、合唱コンクールの実施を中止とさせていただきます。尚、音楽の授業で取り組んだ成果の発表を11月以降に学年別音楽発表会として開催できればと考えております。体育大会、文化祭については、下記の日程で実施させていただきます。また、保護者の方の参観につきましては、体育大会、文化祭とも各ご家庭1人までとさせていただきます。新型コロナウイルス感染症については、まだまだ予断を許さない状況かと思われます。ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

記

体育大会 10月7日（木）午前 本校グラウンド

- ・接触の多い種目は実施せず、昨年同様規模を縮小して午前中に終了します。

合唱コンクール 中止とします。

文化祭 10月22日（金）午前 本校体育館、各教室

- ・舞台発表生徒のみ体育館で発表し、他の生徒は教室でリモート鑑賞します。
- ・各学年の発表が終わり次第、保護者の方の入れ替えを行います。